



Der Luthermarkt zeigte das Dorfleben zu Zeiten Luthers. Foto: Horst Körner

Luthermarkt begeistert Jugendliche

Salzgitter-Bad. Im Garten vor der Altstadtkirche in Salzgitter-Bad herrschte jüngst reges Treiben: 60 Kinder und Jugendliche des Elisabethstiftes und der Wohn- und Tagesgruppen aus Salzgitter-Bad bereicherten das Lutherjahr mit einer pfiffigen Veranstaltung: einem Luthermarkt.

An den Ständen wurde aktiv an das Dorfleben zur damaligen Zeit erinnert. Die Kinder und Jugendlichen hatten nicht nur alles mit ihren Erziehern vorbereitet, sondern waren quirlige Akteure, die alles ausprobierten, was es damals gab. Ob die Schmiede, das Buchdrucken, das Beutel-, das Gürtelmachen oder das Punzieren (Prägen). Vorher allerdings hatten „Mönche“ Auszüge aus den Luther-Thesen an die Kirchenwand gehängt. *kö*